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WHO WE ARE
Atome Pharma Group is presently one of the leading pharmaceutical 

service providers in both private and public sector, in emerging countries 

with a focus in African countries with limited access to quality health.

Our presence in the UAE and throughout Africa allows us to have an 

excellent control of covered areas with the support of senior executives 

who have lived there, as well as stable teams, both on the ground and 

in our headquarters. These elements give Atome Pharma a great knowl-

edge of the specificities of each territory.

From Dubai to Dakar through Abidjan, Yaoundé, and other capitals, women 

and men at Atome Pharma Group carry on our work passionately, which 

gives us a constant reactivity and a sense of professionalism at Service 

of partners as demanding as faithful.

We are proud to have a team representing 5 different nationalities across 

our five locations. Diversity is at the core of our strength enabling us to 

fulfil our purpose with greater impact.

QUI SOMMES-NOUS?
Atome Pharma Group est actuellement l’un des principaux prestataires 

de services pharmaceutiques dans les secteurs privé et public, dans les 

pays émergents, avec une attention particulière sur les pays africains 

ayant un accès limité à une santé de qualité.

Notre présence aux Emirats Arabes Unis et dans toute l’Afrique nous permet 

d’avoir un excellent contrôle des zones couvertes avec l’appui de cadres 

supérieurs ayant vécu sur place, ainsi que d’équipes stables, tant sur le terrain 

qu’à notre siège. Ces éléments confèrent à Atome Pharma une grande 

connaissance des spécificités de chaque territoire.

De Dubaï à Dakar en passant par Abidjan, Yaoundé et d’autres capitales, 

les femmes et les hommes d’Atome Pharma Group exercent notre travail 

avec passion, ce qui nous confère une réactivité constante et un sens du 

professionnalisme au service de partenaires aussi exigeants que fidèles.

Nous sommes fiers d’avoir une équipe représentant 5 nationalités diffé-

rentes sur nos cinq sites. La diversité est au cœur de notre force et nous 

permet d’atteindre notre objectif avec un plus grand impact.
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OUR MISSION:
We work together with institutions and partners as 

their projects launching platform. We are committed 

to providing a comprehensive, qualified, and flexible 

service, making a significant effort for the right for 

high quality health services access to all, particularly 

in the emerging markets of Africa.

NOTRE MISSION:
Nous travaillons avec des institutions et des partenaires en tant que 

plateforme de lancement de leurs projets. Nous nous engageons à 

fournir un service complet, qualifié et flexible, en faisant un effort 

significatif pour le droit à l’accès à des services de santé de haute 

qualité pour tous, en particulier dans les marchés émergents d’Afrique. 

Du fabricant au patient, nous apportons les services 
de santé partout où le besoin se fait sentir.

From producer to patient, we bring the world’s health 
services where there is a need.
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VISION
Becoming the largest global partner for health and pharma products 

in Africa and Emerging Market, through a dual philosophy: a global 

vision of the market and a high attention to quality by our local 

network. The service we deliver to our clients, institutions and partners 

are continuously improved to give a better life perspective to every 

single person we will get in touch with. Our sustainability policy forms 

the cornerstone of all our endeavors

BRAND PROMISE
We deliver fully integrated and sustainable services to enhace reach 

our stakeholders’ goal. 

Our unique approach, blending global vision with local operations, 

gives us comprehensive understanding of our stakeholders needs and 

act directly and specifically to meet their overall expectations.

CORE VALUES
•	 Being innovative: continually deliver effective and innovative 
services using novel techniques and technology.
•	 Being professional: Our solutions and services are rooted in science, 
and we prioritize staying updated and informed. We believe knowledge 
is a powerful tool for improvement.
•	 Being empathic: Embracing differences and similarities, we approach 
our role with empathy. We understand our partners’ preferences and 
demands, which allow us to provide flexible and tailored services.
•	 Be available, the right to health access should be universal; this is 
why we think global and act local.
•	 Be a trusted partner, always transparent, effective, and responsive.
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PROMESSE DE MARQUE 
Nous fournissons des services entièrement intégrés et durables afin 

d’améliorer et d’atteindre les objectifs de nos partenaires. 

Notre approche unique, alliant vision globale et opérations locales, nous 

permet de comprendre parfaitement les besoins de nos parties prenantes et 

d’agir directement et spécifiquement pour répondre à leurs attentes globales.

VISION: 
Devenir le partenaire global le plus important en Afrique et tous les pays 

émergeant concernant les produits de santé et pharmaceutiques à travers 

une double philosophie: une vision globale du marché et une attention 

particulière de notre réseau local à la qualité. Nous améliorons conti-

nuellement le service que nous délivrons à nos clients, institutions et 

partenaires afin de donner à toute personne qui nous contacte un meilleur 

moyen pour mettre sa vie en perspective. Notre stratégie de dévelop-

pement durable est au cœur de toutes nos opérations. Notre politique de 

développement durable constitue la pierre maitresse de tous nos efforts.

VALEURS
•	 Être innovant : de nouveaux processus et technologies, des 
équipements à la pointe de la technologie pour toujours fournir 
des services efficaces de dernière génération.
•	 Être professionnel : nos solutions et services sont ancrés dans la 
science et nous accordons la priorité à rester à jour et informés. Nous 
pensons que la connaissance est un puissant outil d’amélioration.
•	 Être empathique : en acceptant les différences et les similitudes, 
nous remplissons nos rôles avec empathie. Nous comprenons les 
préférences et les demandes de nos partenaires, ce qui nous permet 
de fournir des services flexibles et personnalisés.
•	 Être disponible : le droit d’accéder à des services de santé 
devrait être universel ; c’est pour cette raison que nous pensons 
global et agissons au niveau local.
•	 Être un partenaire de confiance, toujours transparent, efficace 
et réactif.
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Market access support
The African continent has witnessed remarkable growth and abundant 

opportunities in recent decades. However, navigating this dynamic 

landscape requires more than optimism—it demands a deep under-

standing of the market.

Atome Pharma steps in as a trusted partner, providing essential support 

to new entrants exploring African emerging markets. Our tailored mar-

ket analysis services empower partners to make decisions informed.

We offer

•Market analysis with local and IMS data

•Local key decisions makers interview

•Assessment of market size and potential

•Analysis of geographical coverage

•Insight into local legislation.

•Sales forecast

Support à l’accès au marché :

Le continent africain a connu une croissance remarquable et de grandes 

opportunités au cours des dernières décennies. Cependant, naviguer 

dans ce paysage dynamique nécessite plus qu’un simple optimisme : cela 

nécessite une compréhension approfondie du marché. 

Atome Pharma se positionne comme un partenaire de confiance, appor-

tant un soutien essentiel aux nouveaux opérateurs explorant les marchés 

africains émergents. Nos services d’analyse de marché sur mesure per-

mettent aux partenaires de prendre des décisions éclairées. 

Nous proposons :

•	 Une analyse de marché avec des données locales et IMS

•	 Entretien avec les décideurs locaux

•	 Évaluation de la taille et du potentiel du marché

•	 Analyse de la couverture géographique

•	 Approfondissements de la législation locale. 

•	 Prévisions de ventes
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Regulatory affairs
Launching a new product (pharmaceutical drugs, medical device, OTC etc…) 

in Africa requires complying with each country’s regulation for registration, 

renewal, and variation submission. At Atome Pharma, our mission is to 

streamline our partners’ market access journey—from initial application analysis 

to submission and registration notifications.  

Atome Pharma Group offers a registration procedure management service 

for both patent and generic healthcare products ranging from pre-marketing 

assessment, marketing authorization application to the post-marketing follow-up 

and the marketing authorization renewal process. Our commitment is to ensure 

product conformity in terms of quality, effectiveness, and safety to the applicable 

standards. Our Regulatory Affairs service is a solution for a simplified path 

for drug approval. We handle the intricacies of compliance, allowing our 

partners to focus on their core business.

Our specialized pharmacists play an important role in managing connections 

with various Ministers of Health.

The pharmacist head of RA department is:

•	 Responsible for managing the pharmacovigilance activities on behalf of 

our partners.

•	 Training and evaluating our sales team to ensure they are well-prepared 

and aligned with our mission.

•	 Ensuring that Atome Pharma Group is aligned with all pharmacovigi-

lance requirements.  
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Affaires réglementaires
Pour lancer un nouveau produit (médicaments, équipements médicaux, OTC, etc.) en Afrique il 

incombe de se conformer à la réglementation de chaque pays en matière d’enregistrement, de 

renouvellement et de soumission d’une variation. Chez Atome Pharma, notre mission est de ratio-

naliser le parcours d’accès au marché de nos partenaires, de l’analyse initiale pour une correct 

soumission, à la soumission d’enregistrement elle-même, jusqu’à notifications d’enregistrement..

Atome Pharma Group offre un service de gestion de la procédure d’enregistrement aussi bien pour 

les produits de santé génériques que pour les brevetés allant de l’évaluation pré-marketing, à la de-

mande d’autorisation de mise sur le marché, au suivi post-marketing et au processus de demande 

d’autorisation de renouvellement. Notre engagement est d’assurer la conformité des produits en 

termes de qualité des produits aux standards en vigueur en termes de qualité, d’efficacité et de 

sécurité. Notre service des Affaires Réglementaires est une solution qui offre un parcours client sim-

plifié pour obtenir une autorisation de vente d’un médicament. Nous gérons les complexités de la 

conformité, permettant à nos partenaires de se concentrer sur leur cœur de métier.

Nos pharmaciens spécialisés jouent un rôle important dans la gestion des liens avec les différents 

Ministres de la Santé. 

Le Pharmacien Directeur du bureau des Affaires Réglementaires est :

•	 Responsable de la gestion des activités de pharmacovigilance pour le compte de nos partenaires

•	 Former et évaluer notre équipe de vente pour s’assurer qu’elle est bien préparée et alignée avec 

notre mission.

•	 Veiller à ce qu’Atome Pharma soit conforme à toutes les exigences en matière de pharmacovigilance.
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Marketing and Sales
Atome Pharma Group has a dedicated staff to medical-marketing training for its sales 

teams. Our success is based on continuous monitoring and updating of our sales teams 

ensuring they remain at the forefront of industry trends and developments.

Our Marketing team operates either globally or on a one-off basis on a product, develo-

ping strategies tailored to the territories entrusted to us, and ensuring that these strategies 

are implemented through appropriate operational marketing in line with the partner’s 

strategic recommendations.

Internally we have developed a strong sales network of professional sales repre-

sentatives in Africa to promote products in the field, set up one-on-one meetings 

with physicians (General P and Specialists) & pharmacists, manage orders on 

behalf of our Partners.

We mantain a strong network of physicians and keep a constant look at the local 

market trend and opportunities to remain agile and reponsive.

Our sales team is fully aligned with our Partners marketing and sales strategy.

Our goal is to fully represent our partners locally and assure a good and stable 

trend of growth.

Atome Pharma Group offers its exclusive customers comprehensive support and 

a customizable service to promote and develop sales of their healthcare products 

or solutions: management team, field force, trainer, digital support, etc.
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Marketing et Ventes
Atome Pharma Group a une équipe entièrement dédiée à la for-

mation médicale-marketing de ses équipes commerciales. Notre 

succès repose sur la surveillance et le perfectionnement continus 

de nos équipes commerciales, afin de garantir qu’elles restent à la 

pointe des tendances et des développements du secteur. 

Notre équipe marketing opère à la fois au niveau global mais aussi 

elle est en mesure ponctuellement de travailler sur un produit, d’éla-

borer des stratégies adaptées aux zones géographiques qui nous 

sont attribuées et de s’assurer que celles-ci sont mises en œuvre à 

travers des actions de marketing opérationnel alignées avec les 

recommandations stratégiques de nos partenaires.

En interne, Atome Pharma Group a développé un solide réseau de 

représentants commerciaux professionnels, notamment en Afrique, 

afin de promouvoir les produits sur le terrain, d’organiser des ren-

dez-vous en tête à tête avec les médecins (généralistes et spécialistes) 

et les pharmaciens, de gérer des commandes pour le compte de 

nos clients.

Nous maintenons un réseau solide de médecins et reste perma-

nemment en veille sur les tendances et possibilités de rester agile 

et réactif.

Notre équipe commerciale est entièrement en accord avec la stratégie 

marketing et commerciale de nos partenaires.

Notre objectif est de représenter localement nos partenaires et assurer 

une tendance de croissance bonne et stable.

Atome Pharma Group fournit à ses partenaires exclusifs un support 

adapté et un service personnalisé pour promouvoir et développer les 

ventes de leurs produits et solutions de santé : management d’équipe, 

force de vente terrain, formateurs, supports digitaux, etc.
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Distribution Partner 
Tedis Pharma, a French leading distribution and logistics company with Headquarter in France 

and affiliates in many African countries, is the exclusive Atome Pharma’s partner for all distribution 

and logistics activities. Tedis Pharma, with more than 30 years of experience in Africa and Asia, 

has an excellent knowledge of the African pharmaceutical distribution channel, and works in 

close collaboration with all the other African wholesalers.                                                                                                                                     

Our African sales team works in close contact with Tedis Pharma’s African affiliates and with the 

other wholesalers for the local sales and stock monitoring. 

Partenaires de distribution
Tedis Pharma, une société française leader et spécialisée dand la distribution 

pharmaceutique, dont le siège social se trouve en France et qui possède des filiales 

dans de nombreux pays africains, est le partenaire exclusif d’Atome Pharma pour 

toutes les activités de distribution et de logistique pharmaceutique, à partir de la 

France jusqu’à tous les marchés de l’Afrique.

Tedis Pharma, avec plus de 30 ans d’expérience en Afrique et en Asie, a une 

excellente connaissance du circuit de distribution pharmaceutique africain et travaille 

en étroite collaboration avec tous les autres grossistes présent en Afrique.

L’équipe commerciale locale d’Atome Pharma travaille en étroite collaboration 

avec les filiales africaines de Tedis Pharma, ainsi qu’avec les autres grossistes pour 

s’assurer des ventes locales et du suivi des stocks.                                                                       

COMPANY PROFILE 15



Institutional Market
The Institutional Market (IM), often associated with the NGO’s, CMS, WHO, 

United Nations entities and Global Fund, is experiencing robust double-digit 

growth annually. For players in the pharmaceutical industry, this segment represents 

a significant chance to enhance public health, explore new business horizons, 

and tackle fresh challenges.

At Atome Pharma, we provide comprehensive support to partners aiming to be-

come certified United Nations suppliers. This certification opens up new avenues for 

businesses to contribute to global pharmaceutical sourcing and boost their turnover.

Our IM team offers a range of services:

•	 Assistance in becoming a United Nations supplier.

•	 Alerting partners to business opportunities aligned with your prod-

uct portfolio.

•	 Researching new opportunities, screening, local submission, and 

follow-up

•	 Access to a large, prequalified database of products

With our support, partners can leverage these services fully or selec-

tively, maximizing their impact on global healthcare provision.

The fight against malaria is one of Atome Pharma’s priority. Not only 

because we provide some high quality products with WHO prequal-

ification from our key suppliers, but also because our local Team is 

continuously working in closed collaboration with the malaria stake-

holders, for training, logistic support, promotion and social responsa-

bility activities.
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Marché Institutionnel
Le marché institutionnel (MI), souvent associé aux ONG, à la CMS, à l’OMS, 

aux entités de l’ONU et au Fonds mondial, connaît chaque année une forte 

croissance à deux chiffres. Pour les acteurs de l’industrie pharmaceutique, ce 

segment représente une opportunité significative pour améliorer la santé 

publique, explorer de nouveaux horizons commerciaux et relever de nou-

veaux défis.

Chez Atome Pharma, nous apportons un accompagnement complet aux 

partenaires souhaitant devenir fournisseurs certifiés ONU. Cette certification 

ouvre de nouvelles voies aux entreprises pour contribuer à l’approvisionne-

ment pharmaceutique mondial et augmenter leurs revenus.

Notre équipe IM propose une gamme de services :

•	 Assistance pour devenir fournisseur des Nations Unies;

•	 Alertez vos partenaires sur les opportunités commerciales alignées sur 

votre portefeuille de produits;

•	 Recherche de nouvelles opportunités, projection, présentation locale et suivi;

•	 Accès à une vaste base de données de produits pré-qualifiés.

Avec notre soutien, les partenaires peuvent exploiter ces services de manière 

globale ou sélective, maximisant ainsi leur impact sur la prestation de soins de 

santé à l’échelle mondiale.

La lutte contre le paludisme est une des priorités d’Atome Pharma. Non seule-

ment parce que nous fournissons des produits de haute qualité avec préqua-

lification de l’OMS auprès de nos principaux fournisseurs, mais aussi parce 

que notre équipe locale travaille continuellement en étroite collaboration 

avec les parties prenantes, pour les activités de formation, le soutien logis-

tique, la promotion et la responsabilité sociale. 
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Pharmacovigilance
Report a side effect
At Atome Pharma, we recognize the critical role of reporting adverse 

reactions associated with drug use. Patient safety is our utmost priority.

An adverse reaction is a harmful and unwanted reaction to a drug when 

it is used under the conditions of its use or when it is used for any other 

purpose (abuse, misuse, drug addiction, medication error and overdose).

If you notice or suspect any undesirable effect linked to any product 

promoted by Atome Pharma, please write to us at pharmacovigilance@
atomepharma.com, whether you are a customer, patient, or healthcare 

professional. 

The declaration is part of a pharmacovigilance process that aims to mon-

itor, evaluate, prevent, and manage the risk of adverse effects resulting 

from the use of medical products. For any medical concerns, always con-

sult your healthcare provider. Your well-being is our shared responsibility.

Pharmacovigilance
Signaler un effet indésirable
Chez Atome Pharma, nous reconnaissons le rôle essentiel de la 

déclaration des effets indésirables associés à la consommation de mé-

dicaments. La sécurité des patients est notre priorité absolue.

Un effet indésirable est une réaction nocive et non désirable à un médi-

cament lorsque ce dernier est utilisé dans le cadre et les conditions 

d’utilisation prévus ou lorsqu’il est utilisé à toute autre fin (abus, mau-

vaise utilisation, addiction médicale, erreur de traitement, overdose).

Signaler une réaction indésirable associée à l’utilisation d’un médi-

cament est une démarche fondamentale pour améliorer la sécurité 

des patients. 

Lorsque vous observez ou suspectez tout effet indésirable lié à l’uti-

lisation de produits promus par Atome Pharma, nous vous invitons à 

nous contacter directement à l’adresse électronique pharmacovigi-
lance@atomepharma.com, que vous soyez un client, un patient ou 

un professionnel de santé.

La déclaration fait partie d’un processus de pharmacovigilance qui 

vise à monitorer, évaluer, prévenir et gérer le risque d’effets indési-

rables qui émane de l’utilisation de produits médicaux.
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PARTNERS PARTNERS

Some APC partners

PARTNERS
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Projects Internationaux
Atome Pharma s’engage à utiliser son expertise et ses ressources locales 

pour relever les défis de santé mondiaux, étendre sa présence sur le 

marché et stimuler l’innovation au sein de l’industrie pharmaceutique à 

l’échelle mondiale.

Nos clients nous considèrent comme un partenaire fiable, efficace et digne 

de confiance dans les programmes d’amélioration des soins de santé.

En tant que fournisseurs, nous respectons un principe d’intégrité en nous 

engageant uniquement sur des projets réalisables et sur les résultats que 

nous pouvons atteindre.

Notre expérience éprouvée démontre notre capacité à tenir nos promesses. 

Si nous sommes fiers de notre expérience, nous tirons également satisfaction 

de l’impact positif de notre travail sur le monde.

Nous disposons d’une équipe dédiée et équipée pour répondre à différents 

besoins et exigences dans divers domaines thérapeutiques, même dans 

les régions où existent des situations critiques causées par des guerres 

ou des pandémies. Atome Pharma reste continuellement engagé à ac-

compagner les projets de nos partenaires jusqu’à leur réussite.

International Projects
Atome Pharma is committed to utilizing its expertise and local resources 

to address global health challenges, extend market presence, and foster 

innovation within the pharmaceutical industry on a worldwide scale.

Our clients regard us as a dependable, effective, and trusted partner in 

healthcare enhancement programs.

As suppliers, we uphold a principle of integrity by only committing to 

projects and deliverables that we can feasibly achieve. 

Our track record demonstrates our capability to deliver on our promises 

reliably. While we take pride in our expertise, we also derive satisfaction 

from the positive impact our work has on the world.

We have a dedicated team equipped to manage diverse requirements and 

needs across various fields and therapeutic areas, even in regions facing 

critical situations such as conflict or pandemics. Atome Pharma remains 

consistently committed to supporting our partners’ projects until success-

ful completion.
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PORTÉE MONDIALE
Notre présence en Afrique et aux Émi-

rats arabes unis garanti un 
impact important.

GLOBAL REACH
Our presence in Africa and the UAE 

ensures a wide impact.

STRATEGIC COLLABORATIONS
We partner with CMS, UN, and the 

Global Fund. Together, we drive
essential projects.

QUALITY ASSURANCE
Our commitment to excellence ensures 

safe and effective healthcare.

DIVERSE EXPERTISE
Our dedicated teams manage diverse 

requirements. We adapt swiftly to 
changing needs.

INTEGRITY AND IMPACT
We uphold ethical standards in all 

aspects of our work. Our positive im-
pact on global health drives us forward.

COLLABORATIONS STRATÉGIQUES
Nous travaillons en partenariat avec 

les Centrales d’achats étatique et non, 
l’ONU et le Fonds mondial. Ensemble, 

nous menons des projets essentiels.

ASSURANCE QUALITÉ
Notre engagement envers l’excellence 

garantit des soins de santé 
sûrs et efficaces.

DES EXPERTISES DIVERSES
Nos équipes spécialisées gèrent des 

exigences diverses. Nous nous adap-
tons rapidement à l’évolution des 

besoins

INTÉGRITÉ ET IMPACT
Nous respectons les normes éthiques 
dans tous les aspects de notre travail. 
Notre impact positif sur la santé mon-
diale nous pousse à aller de l’avant.

Advancing Global Healthcare

Soins de santé globale avancé
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Sourcing
At Atome Pharma, we recognize the importance of managing health projects 

efficiently and cost-effectively. With the most diverse variety of medicines, 

medical disposables, equipment, and hospital furnishings on the market, we 

are well-equipped to help you achieve these goals.

Operating our own team of sourcing professionals in the UAE, Senegal, 

India, and China, we provide access to any pharmaceuticals and medical 

supplies. Our track record demonstrates a proven ability to navigate product 

sourcing across multiple suppliers, always maintaining a focus on essential 

quality assurance and control measures.

If you require a product that is not presently listed in our product catalogue, 

Atome Pharma is prepared to assist in sourcing it for you. Drawing upon 

our extensive network of reliable suppliers and diverse product offerings, 

we ensure that our customers’ medical supply needs are met.

Atome Pharma is committed to continuous improvement, growth, and in-

novation. We are constantly looking out for new products, manufacturers, 

and suppliers to keep our range updated and aligned with the evolving 

requirements of our clients.

Approvisionnement
Chez Atome Pharma, nous reconnaissons l’importance de gérer les 

projets de soins de santé de manière efficace et économique. Avec la 

plus grande variété de médicaments, de produits médicaux jetables, 

d’équipements et mobilier hospitaliers présents sur le marché, nous 

sommes bien équipés pour vous aider à atteindre ces objectifs.

Grâce à notre équipe de professionnels des achats aux Émirats 

Arabes Unis, au Sénégal, en Inde et en Chine, nous donnons accès 

à tous les produits pharmaceutiques et fournitures médicales. Notre 

expérience démontre une capacité avérée à gérer l’approvisionnement 

en produits auprès de plusieurs fournisseurs, tout en restant toujours 

concentré sur les mesures essentielles d’assurance qualité et de contrôle.

Si vous avez besoin d’un produit qui ne figure pas actuellement dans 

notre catalogue, Atome Pharma est prête à vous aider dans votre 

approvisionnement. En exploitant notre vaste réseau de fournisseurs 

de confiance et notre offre de produits diversifiée, nous garantissons 

que les besoins en fournitures médicales de nos clients sont satisfaits.

Atome Pharma s’engage en faveur de l’amélioration continue, de 

la croissance et de l’innovation. Nous sommes constamment à la 

recherche de nouveaux produits, fabricants et fournisseurs pour 

maintenir notre gamme à jour et alignée sur l’évolution et les besoins 

continus de nos clients.
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Suppliers
Atome Pharma has a strong and growing database of suppliers 

of pharmaceuticals, medical devices, medicals consumables, 

diagnostics, PPE, ready to fulfil the requirements of our Institution-

al market customers, for any field and any therapeutic area, in 

countries with or without critical situation, such as war or pan-

demic situation.

We are constantly sourcing additional quality products to help 

our customers realise their health project goals. If you wish to 

know more about possible business opportunities with Atome 

Pharma, please send an email to im@atomepharma.com

Fournisseurs 
Atome Pharma dispose d’une base de données solide et croissante de 

fournisseurs de produits pharmaceutiques, dispositifs médicaux, consom-

mables médicaux, diagnostics, DPI, prêts à répondre aux besoins de nos 

clients du marché institutionnel, pour tout domaine thérapeutique, dans des 

pays avec ou sans situations critiques, telles que comme des guerres ou 

des pandémies.

Nous sommes constamment à la recherche de produits supplémentaires de 

qualité pour aider nos clients à atteindre les objectifs de leurs projets de 

soins de santé. Si vous souhaitez en savoir plus sur les opportunités com-

merciales possibles avec Atome Pharma, envoyez un email à im@atome-
pharma.com
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Quality Assurance 
At Atome Pharma, our commitment to quality extends beyond individu-

al products. We believe that excellence should penetrate every aspect 

of our work, from interactions with clients and partners to the overall 

collaboration experience.

Our Quality Management System is continuously refined to drive improve-

ments in safety and quality. 

Atome Pharma’s Quality Management System aligns with the princi-

ples and guidelines of the WHO Model Quality Assurance System for 

procurement agencies.

Our quality assurance process considers multiple factors, including 

production site risk assessment, product dossier review, and evaluation of 

a product’s previous performance, safety, and efficacy. It’s not just about 

facility approval; it’s about ensuring consistent excellence. We monitor 

and verify performance consistently.

•	 Prequalification of manufacturers

•	 Product qualification 

•	 Batch verification

•	 Distribution

•	 Post release monitoring and evaluation

Atome Pharma recognises manufacturing site audits performed by WHO 

Pre-qualification (WHO PQ) teams or by Stringent Regulatory Authorities 

(SRAs). WHO prequalified or SRA-approved products undergo streamlined 

checks for compliance.
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•	 Préqualification des producteurs

•	 Qualification du produit

•	 Vérification par lots

•	 Distribution

•	 Suivi et évaluation post-délivrance

Atome Pharma reconnaît les audits des sites de fabrication effectués 

par les équipes de préqualification de l’OMS (WHO PQ) ou 

les rigoureuses autorités de réglementation (SRA). Les produits 

préqualifiés par l’OMS ou agréés par les SRA sont soumis à des 

contrôles simplifiés pour vérifier leur conformité.

Assurance Qualité
Chez Atome Pharma, notre engagement envers la qualité va 

au-delà des produits individuels. Nous pensons que l’excel-

lence doit caractériser chaque aspect de notre travail, des 

interactions avec les clients et partenaires à l’expérience de 

collaboration globale.

Notre système de gestion de la qualité est continuellement 

affiné pour améliorer la sécurité et la qualité.

Le système de gestion de la qualité d’Atome Pharma est 

conforme aux principes et lignes directrices du modèle de 

système d’assurance qualité de l’OMS pour les agences 

d’approvisionnement.

Notre processus d’assurance qualité prend en considération 

plusieurs facteurs, notamment l’évaluation des risques du site 

de fabrication, l’examen du dossier du produit et l’évalua-

tion de ses performances passées en termes de sécurité 

et d’efficacité. Il ne s’agit pas seulement d’approuver les 

installations, il s’agit également de garantir une excellence 

constante. Nous surveillons et vérifions les performances de 

manière cohérente.
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Sustainability
Sustainability and responsibility are inbuilt in our culture and reflect the way we conduct 

our operations at Atome Pharma. We have established four core sustainability commitments 

that serve as guiding principles, ensuring responsible behaviour across all aspects of our 

business and in our interactions with the environment.

Our Code of Conduct serves as a framework for policies pertaining to human rights, an-

ti-corruption, occupational health and safety (labor), and environmental sustainability.

Durabilité 
La durabilité et la responsabilité font partie intégrante de notre 

culture et reflètent la façon dont nous menons nos opérations chez 

Atome Pharma. Nous avons établi quatre engagements fondamentaux 

en matière de développement durable qui servent de principes 

directeurs, garantissant un comportement responsable dans tous les 

aspects de notre activité et de nos interactions avec l’environnement.

Notre Code de conduite sert de cadre aux politiques relatives aux 

droits de l’homme, à la lutte contre la corruption, à la santé, à la 

sécurité au travail et à la durabilité.
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Our office address

https://www.atomepharma.com/

Notre adresse 

DUBAI
Atome Pharma Group L.L.C-FZ

Ubora Office Tower  
Office # 102, Business Bay, 

P.O. Box: 111149, 
Dubai, UAE 

T. +971 52 432 96 77

DAKAR
Atome Pharma Consulting Sarl

Sicap Dieupeul 1 villa Numéro 2163 
Dakar, Sénégal 

T. +221 33 897 41 39
+33 6 27 75 05 51

ABIDJAN 
Atome Pharma Consulting

Bld 7 Décembre, Lot 739
Résidence Manouchka, 2ème étage,

Marocry Abidjan, Cote D’Ivoire. 
T. +33 6 27 75 05 51 

email
contact@atomepharma.com

YAOUNDE
Atome Pharma Consulting

Monte du parc Nkolbikok Immeuble
Pharmacie St Andre Château BP 3765 

Apt 111 Yaoundé -CMR
Tél : +237 699 91 49 47
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